



Juan Manuel Hernández Flores
Médico cirujano

Palenque 25 col. Narvarte Oriente CDMX

Teléfono/celular: 01 (55)5440 2834

E-mail: contacto@acupunturadelnorte.com

Facebook: Acupuntura del Norte A.C.  Twitter: @acupunturadelnt

EXTRACTO PROFESIONAL

Médico alópata, con más de 35 años de investigación y experiencia clínica, imparte seminarios de especialidad y diplomados de acupuntura. Ha desarrollado programas de capacitación acupuntural y disciplinas alternativas. Desde 1980 ha dado capacitación en mesoterapia y homotoxicológica; siendo una de las prácticas acupunturales y de Biomesoterapia en sus formas biomedicina y Biomesoterapia más respetados en China y en Europa.

FORMACIÓN ACADÉMICA

- Médico Cirujano Titulado. UNAM. México, D.F.
- Investigador en Ciencias. PHYTOCHEMISTRY Lab. de Fotoquímica. Dpto. de Ecología y Biología Celular. University of California Irvine California,  1983.
- Maestría en Farmacología Docencia e Investigación. IPN.
- Diplomado en Farmacología Clínica. UNAM.
- Diplomado en Homotoxicología y Mesoterapia. Sociedad Médica Mex. de Homotoxicología S.C. UAEM. 
- Congreso Mundial de Medicina Biológica. Lab HEEL. Baden-Baden  1997.
- Curso Internacional de Medicina Biológica. Laboratorio Heel, Tijuana,  1999.
- Secuencia de Seminarios de Homotoxicología "Artrorheumatología, Cáncer y Geriatria" .Laboratorios Heel  2000.
- Diplomado en acupuntura y Moxibustión Instituto "Alcocer". México, 2001.
- Diplomado de Fitoterapia y Aromaterapia. Sociedad de Fitoterapia. Lyon,   2002.
- Master en Ciencias Biológicas y su Aplicación en la Acupuntura. Madrid,  2016.

EXPERIENCIA LABORAL

De 2006 a la fecha

Capacitador en Centro de Estudios en Medicina Tradicional Acupuntura del Norte A.C

Ha elaborado y diseñado seminarios únicos, en los que integra los conocimientos adquiridos de su experiencia profesional nacional y en el extranjero. Estos seminarios comprenden terapias especializadas en el tratamiento de lesiones del deporte, en tratamientos de la obesidad y medicina estética con fundamento en las terapias orientales como la acupuntura y la medicina tradicional china, las europeas como la Biomesoterapia, la homeopatía y la terapia neural.

Ha seguido las terapias propuestas por el maestro Dr. Reckeweg Homeópata alemán contemporáneo de Hahnemann, quien desarrollo la teoría de la HOMOTOXICOLOGÍA – BIOMESOTERAPIA, así como la BIOPUNTURA del maestro Dr. Jan Kersschot de Bélgica aplicando estos conceptos en todas las especialidades médicas.